



Séjour d'intégration des 6ème à Nieul sur l'Autize

publié le 29/09/2009

Objectifs :

1 – lutte contre l'individualisme (esprit d'équipe)

2 – Intégration des élèves de 6e

Dates : 1er séjour : 10 et 11 septembre : 6ème B

2ème séjour : 14 et 15 septembre : 6ème D et E

3ème séjour : 17 et 18 septembre : 6ème A et C

A travers des ateliers (arts, sciences, sport, récit, veillée) Les élèves ont pu développer l'esprit d'équipe et l'entraide
Après une nuit au centre et une veillée préparée par les élèves, ceux ci sont allés découvrir le marais à travers la maison du marais mouillé à Coulon et une promenade commentée en barque.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.